

Jugend: Infoveranstaltung am Sonntag im Alten Schlachthof

So gelingt der Auslandsaufenthalt

● EUPEN

Nach dem Abitur- oder dem letzten Studienjahr ist für viele Jugendliche der richtige Zeitpunkt, um eine längere Zeit im Ausland zu verbringen. Die Beweggründe und Vorzüge eines Auslandsaufenthalts sind vielfältig: eine neue Kultur und neue Leute kennenlernen, unabhängig werden, eine Fremdsprache lernen oder verbessern, eine erste Arbeitserfahrung sammeln usw.

Aber welche Angebote gibt es da für Jugendliche? Wohin kann die Reise gehen und was muss man tun?

Ob Freiwilligentätigkeiten, Entwicklungszusammenarbeit, Au-Pair oder Backpacking: Der Infonachmittag „Auf und davon“ bietet am morgigen Sonntag ab 13 Uhr die Gelegenheit, sich einen Überblick zu verschaffen. Die Ausstellung „Wege ins Ausland“ erklärt anschaulich, welche Möglichkeiten es gibt. Auch Erlebnisberichte junger Menschen, die diese Erfah-

rung schon gemacht haben, wird es geben. Veranstaltungsort ist das Kulturzentrum Alter Schlachthof, Rotenbergplatz in Eupen. Das Event ist

eine Kooperation zwischen dem Infotreff Eupen, dem JIZ St. Vith, dem Jugendbüro Eupen, dem RdJ und dem Area48 Jugendzentrum Raeren. (red)



Die Beweggründe und Vorzüge eines Auslandsaufenthalts sind vielfältig. Foto: Veranstalter